



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

**LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE ASOCIACIONES
PADRES Y MADRES DEL ALUMNADO "Francisco Giner de los Ríos" denuncia
la intencionalidad de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid
de ocultar la educación pública madrileña en la feria de AULA.**

Nuestra confederación estatal, CEAPA, en nota de prensa emitida en el día de hoy, ha denunciado lo que está sucediendo en AULA, la feria anual donde los estudiantes acuden para ser informados sobre sus posibilidades formativas cuando terminan su enseñanza obligatoria. La ausencia clamorosa de las Administraciones públicas que, como denuncia CEAPA es deliberada e inaceptable, sólo busca ocultar la educación pública y beneficiar a la empresa privada, dando a entender que esa es la oferta existente y no otra.

La FAPA quiere añadir una denuncia expresa a la ausencia de la Consejería de Educación madrileña, que no está presente en AULA, provocando que la oferta de enseñanza pública no esté en la feria. Debemos tener en cuenta que la inmensa mayoría de los visitantes son de nuestra Comunidad Autónoma y que no se ha anunciado medida alguna para potenciar la red pública, algo que no nos sorprende cuando estamos bombardeados por una campaña publicitaria absolutamente impresentable en la que se nos señala que la Consejería de Educación pone a disposición de las familias los centros públicos y "garantiza" los centros privados concertados, aunque en los mensajes se oculta de forma consciente su carácter privado para confundir a las familias y crear el espejismo de que todo es lo mismo.

CEAPA ha anunciado que estudiará las actuaciones a tomar respecto de esta situación y la FAPA, además de apoyar las que nuestra Confederación ponga en marcha y de involucrarse en ellas, estudiará medidas específicas y urgentes en el ámbito de la Comunidad de Madrid, que serán dadas a conocer de forma inmediata.

La FAPA comprende y comparte el llamamiento de muchos asistentes para que los centros públicos no asistan con su alumnado a la feria, evitando con ello que reciban el mensaje de que la oferta privada es la única existente o digna de consideración.

5 de marzo de 2015